

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : MA Kabeloa Alkhaairaat Pewunu
Mata Pelajaran : Seni Budaya (Musik)
Kelas/Semester : XII/ Ganjil
Materi Pokok : Musik Kontemporer Mancanegara
Alokasi Waktu : 2 Jam Pelajaran

A. Tujuan Pembelajaran

- Menjelaskan pengertian musik kontemporer Mancanegara
- Mengidentifikasi ciri-ciri musik kontemporer Mancanegara
- Menganalisis fungsi musik kontemporer Mancanegara

B. Media Pembelajaran

Media : Worksheet atau lembar kerja (siswa), lembar penilaian
Alat/Bahan : Penggaris, spidol, papan tulis, laptop & infocus
Sumber Belajar : Buku seni budaya siswa kelas X Kemendikbud dan internet

C. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (10 Menit)
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin.
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan yang ada keterkaitannya dengan pelajaran yang akan dilakukan dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.
Menyampaikan motivasi tentang manfaat mempelajari materi musik kontemporer mancanegara yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh.
Kegiatan Inti (70 Menit)
Siswa diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian untuk melihat, mengamati dan menuliskan kembali. Mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi musik kontemporer.
Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi musik kontemporer mancanegara.
Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi musik kontemporer mancanegara.
Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan.
Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari. Peserta didik menyelesaikan uji kompetensi untuk materi musik kontemporer mancanegara yang terdapat pada lembar kerja yang telah disediakan secara individu untuk mengecek penguasaan siswa terhadap materi pelajaran.
Kegiatan Penutup (10 Menit)
Peserta didik : Membuat resume dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang musik kontemporer mancanegara yang baru dilakukan.
Guru : Memberikan penghargaan untuk materi pelajaran musik kontemporer mancanegara kepada kelompok yang memiliki kinerja dan kerjasama yang baik.

D. Penilaian Hasil Pembelajaran

- **Penilaian pengetahuan** berupa tes tertulis pilihan ganda dan tes tertulis uraian, tes lisan/ observasi terhadap diskusi Tanya jawab dan percakapan serta penugasan
- **Penilaian keterampilan** berupa penilaian unjuk kerja, penilaian proyek, penilaian produk dan penilaian portofolio.

Balaroa Pewunu, 15 Juni 2020

Mengetahui
Kepala Madrasah

Guru Mata Pelajaran

Fitriani, S.Ag
NIP.

Mariam, S.Pd
NIP. 19690823 199803 2 001